
 湘南地区連絡協議会 第２回幹事会 報告 

日 時  2022 年 01 月 22 日（土）10：00～ 

場 所  WEB＋Fプレイス 303・501 

出席者  志田・小久保・廣瀬・轡田・伊丹・萩原弘・西井・望月・宮川・古越・中鉢・鈴木 

  桑原。萩原学・稲見・戸枝・安西・鎌田・橋本・松岡・椎野・平塚・前川・小山 

 伊藤・池田。 

計 22 名  ※欠席者 

 大矢 徹（藤沢市議会議員・友好議員） 

 

午前 10 時より、藤沢市：Fプレイス 303 号室､501 号室と Web に

て『湘南地区連絡協議会第 2回幹事会』が開催され、22名（WEB：

3 名・会場：19 名）が出席し、8項目の報告事項・1項目の確認

事項・7項目の協議事項をそれぞれ確認・決定しました。

【報告事項】                                     

１～８の活動報告がされました。中でも、第 1回幹事会後、

広報会議を開催し今後の広報活動の役割分担を行いました。

毎幹事会での写真を撮る者・幹事会の内容について記事を書

く者などの担当制にて取り組むことを決定しました。また、

県条例『自転車の安全で適正な利用のための条例』につい

て、脇県議会議員と湘南地域連合藤田事務局長、志田・望月

にて県の担当者と意見交換を行いました。県条例を施行して

も各自治体にて強制的に条例を執行するものではなく、あくまでも県と自治体の協力関係で上下の関

係はないことなど、イメージと違った報告されました。 

【確認事項】                                       

藤沢市への寄付金（詳細）について確認されました。大矢市議会議員とともに志田・伊丹・望月にて

対応しました。福祉部 池田部長・防災安全部 斎藤部長に対応いただき、納付してきました。 

【協議事項】  １～７項目について協議し確認決定しました。 

1. 神奈川交運労協を通じての道路改善要求（回答）について                 

① 夏苅交差点～新山田交差点                              

◇ポストコーンの設置が有効との回答を受けましたが、その後交通管理者との協議の結果とあり

ますが、規制が困難という状況理由をお示しいただきたい。（再調査）            

◇いすゞ南門付近は大型車が頻繁に通ることから轍がひどく、２輪車は轍にハンドルを取られ大

変危険です。早急に修復改善されたい。（新規） 

② 高倉中学校交差点                                 

◇緊急車両が通行するスペースが確保されているものと想定されますが、朝夕がすべての方向が



渋滞し、後方直進車両の渋滞緩和のために右折車は右側によってゼブラ帯をまたいでいる実態が

あることから、右折ラインを延長しても緊急車両への影響は変わらないものと考えられます。実

態に合わせた交通規制をお願いしたい。（再調査）                    

◇大矢市議に相談 

③ 藤沢市川名踏切                                  

◇自転車等の取り締まり強化、悪質・危険な行為に対する指導取り締まりの徹底する、またマナ

ー向上に努めるとの回答から評価◎としました。 

④ 鎌倉メッキ（株）裏信号                              

◇予告標識の増設を検討。との回答から、再度調査が必要。（再調査）           

◇村岡新駅や環境の変化を注視する必要がある。                     

◇大矢市議に相談  

⑤ 北茅ヶ崎駅周辺                                  

◇ホームセンターがあるために、土日の渋滞がひどい。土日の調査が必要。（再調査）    

◇こういった踏切付近の右左折については、全国多々ある。大矢市議に相談し改善を図る。  

◇日新労働組合の小池さんに土日の状況調査依頼。 

⑥ 平塚市四之宮７丁目付近                              

◇横断歩道・停止線のペイントの補修が終了しだい、パトカー・白バイ等による指導取り締まり

強化。との回答により評価◎とした。                          

◇ヤマト運輸労働組合厚木支部の伊藤さんに気にしながら見ていただきます。 

⑦ 厚木市酒井２４９１付近                              

◇提言に対して自治体の意見が改善反対！                        

◇注意喚起のペイントが必要か？ 

⑧ 足柄上郡大井町 474                                 

◇『横断需要は少なく、危険な横断は確認できなかった』との回答であったが、スピードを出し

やすい国道でいったん事故が起きれば死亡事故につながる。夜は特に街灯もなく危険。    

◇スピード違反の取り締まり強化。（再）                         

◇ヤマト運輸労働組合厚木支部の小山幹事に状況を見ていただく。 

以上、回答に対しての評価を行いました。新規の改善要求については、次回幹事会の一週間前までに

事務局へ提出することが決定されました。 

２．道路実態調査の実施について                              

行動者の確認を行いました。志田・伊丹・萩原弘・望月。 ※日程は別途 



３．組織拡大の活動について                                

①第 131 回『運輸の日』 日 時：2022 年 03 月 09 日（水）10：30～              

行動者 志田・伊丹・望月・上田。                            

②労働センター訪問   日 時：5・6月中に訪問する。 行動者：志田・望月 

４．レクリエーションの実施について                            

次回幹事会までに 1人 1案を事務局まで報告することが確認されました。 

５．共闘関係の充実について                                

①湘南地域連合 連合の日                                 

3 月から 12 月までの単組割を確認しました。 ※伊丹・望月は常時参加            

03 月 03 日（木）＝ヤマト湘南  04 月 05 日（火）＝日新  05 月 12 日（木）＝全日通    

06 月 01 日（水）＝ヤマト厚木  07 月 06 日（水）＝SBSFS  08 月 03 日（水）＝日新      

09 月 07 日（水）＝ヤマト湘南  10 月 05 日（水）＝丸全  11 月 02 日（水）＝日通湘南   

12 月 02 日（金）＝丸全                                                                   

②メーデー湘南地区大会  2022 年 04 月 30 日（土）開催予定                

③藤沢市自治体クリーンキャンペーン  2022 年 05 月 29 日（日）              

④地域連合クリーンキャンペーン 2022 年 09 月 04 日（日） 

６．政治に関する取り組みについて                             

①大矢徹氏の『貫徹通信』及び動画配信の周知 （前回幹事会にて決定）           

②貫徹通信の地域配布について                              

◇現在鵠沼を中心に自治労で配布行動を年 4回行っています。隣接の地域を選定し配布行動を行い

ます。2000～3000 宅、土日にて配布したい。                        

◇毎回幹事会にお越しいただき、最も近い議員なので取り組むべきだと思う。         

③あべとも子『憲法フォーラム』 2022 年 02 月 12 日（土）14：00～             

参加者：日通湘南＝4 日新＝2 ヤマト湘南＝2 

７．次回幹事会 2022 年 03 月 05 日（土）10：00～ 

【大矢徹 市政報告】 オミクロンの感染状況につい

て説明されました。また、12月議会報告として、①

鵠沼海浜公園の改修について民間事業者の創意工夫

を取り入れる。②マイナンバーカードの普及、市内

人口に対し 50.1％の申請を受けています。今後、申

請機会の充実を図る。③市民会館等再整備基本構

想。④片瀬海岸 3丁目津波避難施設の整備、この地

域は避難ビルや一時避難所がなく、地区の住民 760

人が避難できるようちが確保できた。今後整備に取

り組むこととなりました。 等、報告されました。 


